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           Vous voulez écrire dans La Sauce : envoyez vos articles à lasauce@rip.ens-cachan.fr ! 
 
           Vous voulez participer à l’élaboration du journal ? Vous pouvez nous joindre à la même adresse ou vous 
rendre au G121. De plus une réunion sera organisée début octobre pour définir la composition et l’organisation 
du comité de rédaction. Venez nombreux, les postes à pourvoir sont nombreux et variés. Les illustateurs notam-
ment sont les bienvenus. 

Ont participé à la parution de La Sauce 75 :  
 
Jean-Luc Pruvost, rédac’chef en G121 
Marie Plessz 
François et Agnès résidant à la Med 
Sylviane Audet 
Padre ( François Martin) 
Magali de la JE 
Agnès Chomette 
Un ex 1D3 
Un nouveau 3A’’2 
Samuel Séné 

1 : FAQ signifie Frequently Asked Questions 
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           Erratum : il manquait malheureusement le lieu de rendez-
vous (k*fet) pour la sortie organisée par le Club ConnaissENS les 15 
et 16 septembre. Nous nous en excusons. 

EDITORIAL :  
 
 
           Tout d’abord je dois vous 
communiquer deux dates impor-
tantes concernant le début du mois d’octobre :  
           le 4 octobre, soirée SoNo à la k*fet 
           le 5 octobre, soirée de rentrée au RU vers 21 h or-
ganisée par le COG. 
 
           Sachez également que la rentrée de l’École n’est pas 
totalement achevée car il reste à élire les délégués aux diffé-
rents conseils. Les dépôts des candidatures se font jusqu’au 4 
octobre au secrétariat général (en rentrant à droite dans le le 
D’Alembert) pour la Conseil d’Administration, le Conseil 
Scientifique, la Commission de la Vie Interne. Les élections 
se feront le 9 octobre. Plus d’information à l’adresse (accès 
réservé au CRI et au CRANS) : w3.ens-cachan.fr/elections 
 
           Enfin, actualité oblige il est temps de parler du WEI. 
Comme prévu, ce fut une réussite et même la pluie ne parvint 
pas à démoraliser les équipes engagées dans leurs défis. Par 
contre il faut se rendre à l’évidence : la plupart des 1ères an-
nées n’étaient pas motivés et rendaient la tâche impossible 
aux animateurs. Alors que certains bus enchaînaient mini-
kokardes et animations, d’autres restaient amorphes à dormir 
et à discuter. L’intégration n’a ainsi vraiment commencé pour 
certains que le samedi midi ! Il faut porter un grand coup de 
chapeau au BDE et aux animateurs pour leur patience et leur 
travail. En tout cas, plus globalement, ce fut une fête perpé-
tuelle le temps d’un Week End que le club photo ne tardera 
pas, je pense, à vous remettre en mémoire ou pour les absents 
à vous faire regretter de ne pas y être venus. Maintenant le 
campus vous est dévoilé, à tous, à vous de savoir ce que vous 
voulez en faire.                                                     J-Luc 
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La K*fet, oui ! Mais quand ? Et quoi ? 
 

Ouverture de la K*fet : 
 
Du lundi au vendredi midi :  
 
          ☺ le midi : de 12 h à 14 h 
          ☻ le soir : de 18 h à 22 h 
 
Tu y trouveras à des prix défiant toute concurrence :  
 
• Des boissons variées, de la pression au petit 

noir 
 
• Des kroks providentiels préparés avec amour 
 
• Des barres chocolatées et des Kinder Sur-

prise ! 
 
•  
 
 
          Baguettes, sandwiches et hot dogs à la k*fet 
dès maintenant ! La qualité et la quantité à un 
prix très concurrentiel. 

 
 
 

P’tit déj (dimanche et jours fériés) : 
 

 de 11 h à 14 h 
 
 Au menu :  

• Café ou lait, cacao 
• Confitures variées et pâte à tartiner 
• Jus de fruits 
• Une viennoiserie au choix 
• Une ambiance conviviale et déten-

due 
• Du pain... 

 
• Tout cela pour 12 F 

 
• Un supplément compote et p’tits lus pour 2F 

Photocopieuse du BDE : 
 
           Le BDE dispose d’une nouvelle photocopieuse 
numérique à disposition des étudiants. Les cartes sont 
disponibles à la K*fet (demander aux responsables). 
Pour davantage de précisions demander Gothmog. 
           Les prix maintenant. Diverses formules sont à 
votre disposition selon votre consommation (qui est par-
fois fonction inversement proportionnelle de votre assi-
duité en cours  ) : 

Nombre de  
photocopies/

carte 

Prix de la carte 
(en francs) 

Prix de revient 
unitaire 

(en francs) 

100 45 0.45 

200 80 0.40 

500 175 0.35 

1000 300 0.30 

Communiqué 
 

 
           Vous avez tous pu remarquer, vous qui passez 
régulièrement à la k*fet que, depuis le début de l’année, 
la porte assurant la communication entre la k*fet et le 
hall du bâtiment G près duquel se trouve la Med (c’est 
bouëne) est bloquée. C’est la triste conséquence d’un 
cambriolage qui a eu lieu vers la mi-août. En effet, plu-
sieurs personnes ont démoli cette porte pour pénétrer 
dans la k*fet, et ont forcé les rideaux de sûreté de la cui-
sine et du bureau. Ils ont pu emporter des caisses de bar-
res chocolatées, ont consommé des glaces et des bois-
sons sur place. Il semble que cela leur a permis de pren-
dre un repas bien agréable et à peu de frais. 
 
           Le bilan est donc celui du mois d’août : les com-
merçants sont fermés, pas de RU, le Mac Do trop loin ou 
en grève, tout cela corrélé avec un état de dénutrition des 
habitants des environs a entraîné cet effraction qui heu-
reusement ne prête pas trop à conséquences. 
 

Pour le BDE, Jean-Luc 

NOUVEAU ! 
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Culture à l'ENS Cachan. 
 

Bonjour à tous.  
La culture se veut présente sur le campus, et heureuse-
ment. 
 
           Avec le club théâtre, le club connaissENS, les 
clubs de danse,... la campus se veut vivant et faire la 
belle part aux domaines artistiques et culturels. 
 
           Mais je viens surtout vous parler de la musique 
à l'école. Cette année, l'orchestrENSCène (club du 
BDE) et l'Opéra Chœur Ouvert (association loi 1901 
située à l'école) unissent leurs forces. L'un a fait un 
spectacle orchestro-théâtral qui a été un vrai succès: Le 
Loup et Pierre (cinquante musiciens, dix acteurs, joué 
en tout cinq fois en deux ans devant plus de 1,500 per-
sonnes), et divers concerts pour tous les publics; l'autre 
a fait un opéra, Carmen de G. Bizet, en grande pre-
mière nationale: le premier opéra entièrement étudiant
(soixante musiciens, soixante choristes, une vingtaine 
de techniciens, costumes, décor, etc...)! 

           Cette année, ces deux associations s'unissent 
pour mettre le paquet: nous montons Orphée aux en-
fers, d'Offenbach. Et nous avons besoin de vous! Vous 
chantez? Vous jouez d'un instrument? Vous avez un 
autre talent que vous voulez nous faire partager? 
 
Contactez-nous vite!!!!  
01-49-86-12-52 / 06-74-45-90-67, 
ssamuel@free.fr,  
www.choeurouvert.com! 
 
           Et sinon, nous vous attendons le Jeudi 27 Sep-
tembre à 19h à l'amphithéâtre Marie Curie pour tous 
les musiciens du campus, les pianistes sont très chaleu-
reusement conviés aussi. 
 
Et la première réunion pour Offenbach sera le mercre-
di 3 Octobre, 20h, toujours à l'amphi Curie. 
 
A très bientôt 
 
Musicalement, 

Samuel 

La chanson du WEI, version disco 
 

Born to be au WEI 
 
• En partant de Cachan le vendredi, on 

s’est tous demandé why, why, why 
 

REF : We are born, born, born to be au WEI… 
 
• Il y avait Open Bar et on était complète-

ment déchiraille 
• En rentrant à Cachan le dimanche, on 

s’set fait une superbe Kokdaille 
• A aucun moment on n’a regretté d’être 

allé au WEI, WEI, WEI 
 
Par les p’tits jeunes du BUS n°5, sur l’air de 
« Born to be alive »  

Les phrases choc… 
 

« Il était comment le site ? Y’se passait quoi le same-
di? » 
«  Le WEI c’est bien quand tu t’en souviens pas… » 
«  Au WEI, même humide t’es sec ! » 
«  Un peu mal aux cheveux, ça devrait passer...» 
 
«  Tu t’es vu quand t’as couché avec Patator ? » 
«         Un WEI par semaine 
          C’est des kokardes et d’la kro 
          Et nos corps qui s’déchaînent...»  (J-Luc) 
« Let’s WEI again ! » 
« To Wei or not to Wei : la question ne se pose même 
pas !» 
 

« No S but a lot of fun.» 

EXCLUSIF ! BEST OF 

ea 
ex 
un 
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Salut à tous ! Et surtout aux première année qui 
n’ont pas encore exploré le bas du G. Non, pas 
la Kfêt, je parle de l’autre côté : c’est là que 
 

vous accueillera la   (la Med’ pour 
les intimes.) 
3000BD, 2000CD, quelques plateaux d’échecs 
et des joueurs de koinche, 
bref, c’est bouën, et faut viendre ! 
 
Vous pouvez venir quand c’est ouvert, et vous 
avez plus de chances entre midi et deux ou le 
soir. 

Le coin des 
Bulleux édiathêk 

Trondheim 
 et Sfar : Donjon T-98  
  Un Justicier dans l’ennui 
  Donjon T102  
  Le Volcan de Vaucanson 
  Donjon Monsters  
  Jean-Jean la Terreur 
 et Larcenet : Les cosmonautes du futur T2 

Nouveautés BD : 

Nouveautés CD : 

 

Y a pas… 
Mais si tu veux 

te proposer 
pour choisir et 

acheter des 
CD, n’hésite 

pas, on te 
fournira 
l’argent. 

P’tit Luc : Pacush Blues T11 
 Rat’s T4 
Sokal : Canardo T10 
 
Trolls de Troy T5 
 
Rapaces I, II et III 

Pour plus d’info : 
  
 Notre site : www.crans.org/~robin 
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        1, 2, 3 et 4, 5 et 6... 1, 2, 3 et 4, 5 et 6... Sans doute, ce petit rythme traîne-t-il 
encore dans vos esprits comme un souvenir d’intégration. Si tel n’est pas le cas et que vous 
n’avez pas osé vous essayer à quelques pas de rock, il n’est pas trop tard ! En effet, la re-
prise des cours avec Muriel, notre prof habituelle, aura lieu le Mercredi 3 Octobre. Comme 
l’année dernière, nous vous proposons chaque Mercredi deux cours : débutants de 18 h 30 à 
20 h et confirmés de 20 h à 21 h 30. Ces cours sont ouverts à tous et pas exclusivement ré-
servés aux élèves de l’ENS ; aussi, vos amis sont les bienvenus. Alors, n’hésitez pas à venir 
nous rejoindre nombreux en bas du gymnase pour participer aux premiers cours et voir si la 
pratique du rock vous intéresse. Par la suite, si vous souhaitez continuer, une cotisation 
vous sera demandée. 
          Cette année, sorties dans des soirées rock,  préparation d’une démonstration pour le 
gala de l’école,  réalisation de soirées « Klub Rock »... sont au programme. De plus, nous 
allons sans doute essayer de nouer des contacts avec les clubs de rock de l’ESTP et l’EN-
SAM... 
          Rendez-vous au gymnase Mercredi 3 Octobre à 18h30 ! 
 

Agnès CHOMETTE,  M340,             tel : 06-68-01-43-80 
agnes.chomette@voila.fr 

Un regard vers l’extérieur du campus ! 
 
Salut, comme tu as pu le voir au WEI, il y a une Junior Entreprise, baptisée Cachan Normale 
Sup’ Conseil sur le campus. A quoi elle sert ? 
C’est très simple, nous voulons simplement te faire profiter de la possibilité de découvrir et 
de t’ouvrir au monde de l’entreprise et éventuellement de la recherche. En effet, quelle que 
soit ta section, tu peux participer à des projets en relation avec des personnes de l’entreprise, 
projets qui te permettent de mettre en application les connaissances théoriques que tu ap-
prends en cours, d’apprendre à travailler en équipe et, accessoirement, (aïe !!! j’ai honte de 
prononcer ces mots, ☺) d’être rémunéré pour ta participation à ces projets. 
Si cette rapide présentation de CNS Conseil ne t’a pas convaincu (pour ceux qui sont 
convaincus, je les en remercie car cela signifierait que j’ai été à peu près convaincante, cela 
fera les pieds à Val, notre Préz, qui n’est pas toujours d’accord avec moi, et toc !), je re-
prends, pour vous tous, sachez que nous sommes toujours là pour répondre à vos questions 
au sujet de la Junior. En attendant notre réunion d’information que nous ferons début Octo-
bre (ne vous inquiétez pas, il y aura des affiches un peu partout sur le campus pour indiquer 
le lieu et l’heure) et notre pot , si vous ne nous avez pas vu au WEI, vous pouvez nous 
contacter : 
 

-     par mail : contact@cnsconseil.com 
-     par notre magnifique site Internet : www.cnsconseil.com 
-     plus directement, en passant nous dire bonjour lors de notre réunion hebdomadaire, le 

Lundi à 20 h 30 au 3e étage du B (salle de la Junior). 
 

En attendant de vous rencontrer, profitez-bien de ce début d’année à l’ENS. 
 

Magali. 
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Création du comité Attac Cachan : 
FAQ sur ATTAC 

 
 
 

Créée au cours de l'année 1998, Attac est actuellement une association 
déjà forte de plus de 30 000 membres. Elle se développe à l'étranger : Attac 
existe en Belgique, en Italie, en Allemagne, en Suède, au Danemark, au Brésil, 
en Russie, en Tunisie… Les questions abordées par Attac font actuellement l'ac-
tualité (en particulier la Taxe Tobin), et ses militants ont été très présents, de 
façon pacifique, lors des grandes manifestation qui se sont déroulées à Seattle, 
à Millau, et à Gênes récemment. La présence d'Attac dans les médias s'est pro-
gressivement généralisée, et tu en as sûrement déjà entendu parlé. Le Premier 
Ministre a même cité notre association dans sa dernière intervention télévisuelle. 
Toutefois le prisme médiatique est souvent déformant, alors voici une présentation de l'association par ceux qui 
y sont. 
Que signifie « ATTAC » ? 
Attac, c’est l’Association pour une Taxation des Transactions financières pour l’Aide aux Citoyens. 
Comment s'est créée Attac ? 
A l'origine, il y a un édito du Monde Diplomatique en Décembre 1997 qui propose d'instituer une taxe sur les 
transactions monétaires afin de limiter la spéculation financière internationale qui favorise l'instabilité et les cri-
ses économiques (comme la crise asiatique de 1998 l'a montré). Cette idée fut lancée à l'origine par le prix No-
bel d'économie James Tobin dans les années 70. L'édito proposait que les sommes récoltées servent à l'aide au 
développement. Face à l'afflux de lettres enthousiastes, le journal décide d'organiser la création de l'association. 

 
 
           Cette année encore l'ENS Cachan et la librairie Chroniques (Cachan) relancent le Prix littéraire. 
Cette initiative a pour objectif de faire élire par un jury (dit "jury du Prix littéraire"), constitué sur la base de 
volontariat parmi les élèves de l'École, l’œuvre qui les aura le plus marqués parmi une quinzaine d'ouvrages de 
littérature parus depuis un an maximum, écrits en français ou traduits. 
 
           Une fois le livre sélectionné, le Prix sera remis à son auteur à l'occasion du Gala de l'Ecole en mars 
2002, en présence du public cachanais, du jury, de l'ensemble des Normaliens, des partenaires et organisateurs. 
 
           Ce prix sera matérialisé par une œuvre d'art achetée auprès d'un artiste résidant à Cachan et choisi par 
les membres d'un jury "dit artistique" composé, entre autres, d'élèves du département d'arts et création indus-
trielle. 
 
           Si vous aimez lire et si vous voulez en savoir plus, n'hésitez pas à contacter Sylviane Audet, Service de 
la communication (Pavillon desJardins) 
Tél. : 01 47 40 22 64 
e-mail : audet@adm.ens-cachan.fr 
 
Pour le règlement, vous pouvez aussi consulter le site web de l'an passé à l'adresse suivante : 
www.ens-cachan.fr/actu/prix_lit/prix_lit.htm.  
 
Les nouvelles pages sont en cours de réalisation, elles devraient avoir cependant très peu de modifications par 
rapport à la 1ère édition, en 2001. 
 

PRIX LITTERAIRE 



7 

Un collège de fondateurs va être réuni rassemblant des journaux (Le Monde Diplomatique, Politis, Charlie 
Hebdo, Témoignage Chrétien,…), des syndicats (CGT et CFDT finances, Sud PTT,…) des associations d'aide 
au développement (Agir ici, Artisans du Monde…), ainsi que de nombreuses autres associations. Plusieurs  per-
sonnalités ont rapidement adhéré à notre association parmi lesquels Manu Chao et José Bové. 
Que défend Attac ? 
Attac s'est fondé à l'origine sur la défense d'une idée précise : la TT (Taxe Tobin). Le but est simple : faire 
d'une pierre deux coups en réduisant la spéculation financière sur les devises et en prélevant des fonds pour 
l'aide au développement. Depuis les objectifs d'Attac se sont diversifiés : tout en restant dans le domaine de 
l'économie, Attac est devenue une sorte de "mouvement d'éducation populaire tournée vers l'action". L'objectif 
est de produire et diffuser une information économique sur des questions spécifiques (dette du Tiers Monde, 
réforme des retraites, privatisation du service publique…) afin de permettre aux citoyens de se réapproprier les 
décisions économiques. Dans cette optique, de nombreux économistes membres d'Attac produisent donc des 
documents pour rendre accessibles aux non économistes les enjeux des choix économiques contemporains. 
Dans le même temps Attac mène une action sur le terrain (manifestations) pour rendre visible aux yeux de 
l'opinion publique les thèmes abordés par l'associations. Attac n'a pas de doctrine précise, et les opinions politi-
ques des membres sont très diverses, mais elles convergent vers l'idée qu'il faut rendre aux citoyens le pouvoir 
de choisir face aux diktats des marchés financiers, et qu'en particulier une politique visant à promouvoir plus de 
justice sociale, au Nord comme au Sud est possible. 
Attac est donc une association de type nouveau : ce n'est pas un parti (il n'est pas question de se présenter aux 
élections), il s'agit d'une sorte d'ONG dont l'objet est d'être une sorte de contre pouvoir citoyen. 
Comment fonctionne Attac ? 
La nouveauté de notre association réside aussi dans son mode de fonctionnement. Attac repose avant tout sur 
une nébuleuse de comités locaux qui se sont créés spontanément (il y en a aujourd'hui au alentour de 200). Cha-
que comité local fonctionne de manière relativement autonome, dans le cadre défini par la charte fondatrice. 
Les comités organisent leur activité comme bon leur semble : réunions, débats, expositions, projection de 
film…  
Attac est-elle une association "antimondialisation" ? 
Attac est fréquemment présentée dans les médias comme une association "antimondialisation". Pourtant notre 
association ne s'est jamais revendiquée officiellement de cette appellation. En fait, après un moment de flotte-
ment, les réactions des membres ont étés de plus en plus nombreuses à se manifester contre cette appellation. 
Des messages de protestation ont été envoyé aux rédactions sans succès, des précisions claires ont été apportées 
aux journalistes lors des interviews, sans beaucoup plus de réussite. Certains médias (comme TF1) nous ont 
même qualifié d'"antimondialistes", nous rapprochant implicitement de l'extrême droite opposée au 
"mondialisme" et au "cosmopolitisme". Il est donc nécessaire de préciser qu'Attac n'est pas une association op-
posée à ce qu'on appelle la "mondialisation", mais qu'elle défend simplement une régulation de ce processus 
afin en particulier de s'assurer qu'une partie de l'humanité n'est pas laissée sur le bord de la route par un monde 
forgé selon les volontés des marchés financiers et des multinationales.  
Tobin n'est-il pas lui-même opposé à sa Taxe ? 
Dans un entretien accordé au Spiegel et traduit dans le Monde, Tobin a pris ses distances avec ceux qui mobili-
sent son nom. Mais là encore les médias ont largement déformé ses propos. Premièrement, il n'est pas opposé à 
sa taxe, il la défend toujours. Il ne croit simplement pas qu'elle verra le jour car "Les décideurs sur la scène in-
ternationale y sont opposés". C'est justement l'un des objectifs d'Attac de lutter pour que ces décideurs finissent 
par adopter la TT. Tobin n'est pas non plus contre la redistribution des sommes collectées pour le développe-
ment, il précise simplement que là n'était pas son objectif initial.  
En l'occurrence Attac n'abuse donc pas de son nom en défendant une mesure appelée TT… Et c'est là la seule 
utilisation qu'Attac fait de son nom. 
 
Voilà pour le topo. Maintenant vous êtes un peu plus au courant, vous pouvez visiter le site 
d'Attac : attac.org et vous pouvez contacter les membres du comité Attac Cachan (en forma-
tion) : François (2B2) 06 70 56 52 83, Hugo (1A1) 06 19 15 00 67 ou via ens-cachan@attac.org. 

Le BDE de l’ENS Cachan remercie la MAIF pour son soutien régulier. 
 
            MAIF, 40-62 rue d Gal Malleret-Joinville 
            94405 Vitry sur Seine CEDEX 
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Ça bouge en sciences sociales 
 
Comment faire bouger les choses dans son dé-

partement ? 
L’aventure commence vers la fin de l’année dernière, 
quand quelques élèves de 1D3 déçus par la surcharge de 
travail combinée à des structures d’enseignement un peu 
infantilisantes décident de s’inviter dans les débats sur la 
refonte de leurs cours. Bien vite va naître une lettre ou-
verte (qui recueille 19 signatures en un soir épique) aux 
profs du département visant à faire (re)connaître l’avis 
des élèves. La réaction devant ce brûlot tombé du ciel 

sans préavis est d’abord un peu crispée, puis les malen-
tendus se dissipent et la réforme se dessine. Elle a appa-
remment été amendée dans le sens voulu : + de liberté 
et – de notes obligatoires, grâce notamment à un jeu d’op-
tions et d’atelier de recherche : un peu de la souplesse 
d’Ulm dans le sérieux (hélas légendaire) du département 
D3 pour un véritable apprentissage progressif de la liberté 
de l’enseignant-chercheur…. 
Bref un exemple de dialogue parfois un peu tendu mais 
fructueux…  A qui le tour ? 
 

Un ex 1D3 

Non, non, la section chimie n’est pas à Ker Lann… 
 
           Il était une fois un chimiste. On le surnommait Lapin. Surnom à la con me direz-vous…Ouais, un peu comme 
tous les surnoms, en fait (c’est pas pire que Patate, hein ?). En général on ne le choisit pas. On en est plutôt affublé à 
l’insu de son plein gré, du fait d’une particularité physique, d’une quelconque limitation intellectuelle ou à la suite 
d’un haut fait mémorable et dont l’auteur aurait préféré qu’il se perde dans les limbes de l’oubli et n’en ressorte ja-
mais… Lapin, lui, a commis il y a à peu près deux ans de cela la pire erreur de sa vie, en nous dévoilant, lors d’une 
soirée où il avait abusé des bonnes choses (Tang banane-tomate et Bobby Lapointe à donf dans les oreilles), un épi-
sode peu reluisant de son passé. Mais là je m’égare. Car de toute façon, qui le connaît ce gars-là ? Même son direc-
teur de département lui indique l’étage d’au-dessus quand il vient le voir, croyant que c’est un biologiste qui s’est 
paumé… Et il s’en vante le bougre ! Il sera fier d’avoir passé ses quatre ans sur le campus complètement incognito. 
Son challenge, c’est que même les gars de sa promo l’oublient avant même qu’il ait quitté l’école… 
Mais, les amis étant là pour vous pourrir la vie, je ne laisserai pas les choses se passer ainsi. Alors j’en appelle à votre 
générosité sans limite : un petit geste pour lui montrer que vous l’aimez. Découpez le papier ci-dessous et glissez-le 
dans sa boîte aux lettres (C 413 g). Vous verrez, ça fera tout chaud à son petit cœur de lapin. Merci pour lui.   
 

Un malfaiteur masqué 
 
 
                                               _____________________________________ 

                            |                                             |   
                            |       Lapin  on  t’aime !!!      | 
                            |_____________________________|      
 

le WEI vu par un animateur de bus 
 
           Arrivée au point de rendez-vous à 12 h 30 après la 
fin de mon cours a Orsay à 12 h 45, puis découverte de la 
liste des bus à animer. Dans le premier bus on se rend 
compte de l’ampleur de la tache: animer, en tant que 
membre du martini club, 4 bus par séries de 2 heures sans 
faire peur à nos chers 1ères années et éviter ainsi de les 
faire fuir du campus pour cause de syndrome gros cons. 
La tâche et d’autant plus ardue que les équipes sont vo-
lontairement composées de personnes de diverses sec-
tions afin que que les différentes personnes du campus se 
connaissent. Heureusement que les responsables de notre 
1er bus sont là car nous ne sommes pas encore rodés et 
nos jeux pas très aux points. Tout se passe bien , on passe 
au deuxième bus: on note la présence de chefs d’équipe 
atrophiés par l’alcool et un fait assez bizarre: les équipes 
ne sont pas regroupées mais dispatchées dans tous le bus. 
Une fois toutes les équipes regroupées les jeux peuvent 
commencer. Passage a notre 3ème bus (le 5), alors là cha-
peau les chefs d’équipes : même pas besoin d’insister: 
tous le monde participe, chante et bouge naturellement, 
c’est réellement bouèn. Puis douche froide: on change 
une dernière fois de bus pour arriver dans un bus entière-

ment disposé une nouvelle fois de façon “multicolore” 
par un club célèbre pour ses activités hors campus et qui 
pour le peu où il participe a la vie du campus le fait sans 
prévenir personne. Impossible de les faire revenir en 
place car leurs chefs d’équipe refusent de bouger ou trou-
vent que “l’équipe multicolore” est un bon concept. Ré-
sultat le bus est regroupé par section ou par sexe : cool 
l’intégration ! On espère que les équipes auraient le temps 
de faire connaissance avant le lendemain pour les épreu-
ves par équipe justement. On remerciera Yvon d’avoir 
sauvé la situation en adaptant nos jeux a l’hérésie multi-
colore. 
 
           Globalement cela s’est bien passé, et je fus rassuré 
car sur le stand Écomobile on a pu noter une bonne am-
biance globale chez les 1ère années ainsi qu’une envie de 
participer aux activités de sorte qu’ils auront quand même 
réussi a se connaître malgré les problèmes cités plus haut. 
On remerciera une fois de plus l’équipe d’organisation 
pour ce WEI dans un superbe cadre mais aussi pour la 
présence de MASCARADE et autres animations. 
 

Yves-Laurent Allaert [Manathan] 

 


